

北風と太陽 NO.15 2023.ROCKの日 文責 上谷基博

香芝市立香芝北中学校通信

朝、良いスタートを切れていますか！

週末金曜日。明日明後日は市総体ですね。毎日頑張っていることと思います。これまでの努力の成果を思う存分発揮して下さい。

さて、今回のトップの話題はスタートタイムについて。これまでも何回か取り上げてきました。1学期も後半に入った今、今一度確認しておきたいと思います。

時間割では8:30~となっていますが、今年度は5分前倒しでの実施に取り組んでいます。4月はほぼ徹底できていましたが、修学旅行や校外学習が終わった5月半



ばぐらいから少し、崩れているように思います。まず朝の登校。職員朝礼後、あいさつのため昇降口に行っていますが、8:25の2分前の音楽が鳴ってから登校する人が約30人ぐらいいます。次の1分前の音楽が鳴るまでの間もあまり急ぐ気配がありません。いよいよ1分前の音楽が。あと何十秒しかない訳ですが、中には急がない人がいます。こー一番頑張らなければならぬと思うの

ですが…。8:25のチャイムを聞いた後、校内巡回を行います。8:30までのこの時間帯がとても大切です。すでに自席で読書や学習を始めている人が大半ですが、荷物の整理をする人や宿題をしている人、中にはおしゃべりする人も。正直クラスによって雰囲気大きな差があります。「崩れてるよ！立て直さない！」と声をかけたクラスもあるよね。

スタートタイムの主目的は「学力向上」にあります。毎日しっかり取り組むことで初めてその成果が現れると思います。もちろんそれ以外の目的もあります。良いスタートを切り、充実した1日にするためのキッカケづくりですね。

改善の必要がある人は自覚のもと、月曜日の朝からバッチリ決めてくれることを願っています。



みんなで力を合わせてエコに取り組もうよ。

学校の光熱費って一体どれぐらい？
ということで、令和4年度の年間経費をお知らせしますね。①ガス代（空調：エアコンね！）：約350万円 ②電気代：約640万円 ③水道代：約150万円 ④下水道代：約40万円。ざっとこんな感じです。やっぱり学校って規模大きいよね。ガスと電気は使用量自体は令和3年度より少なくなっていますが、みんなも知ってると思いますが値上げ幅が大きく、その結果増大しています。



このところ、毎朝教頭先生が「登校した人から教室や廊下の窓を開けてほしい！」という放送をしてくださっていますよね。今の時期、時間の経過とともにだんだん暑くなりますが、朝イチの時点では窓をあければ、ほぼ問題なく快適に過ごせます。今後夏に向けて暑くなりますが、今の時期に耐性を



養うことも重要です。それも含めてエコに取り組みたいと思います。無人のトイレの電気がつけっぱなしをなくす。エアコンの消し忘れをなくす。必要以上に水を流し続けない。先生方やみなさん一人ひとりが少し工夫すれば、できることはいっぱいあると思います。必要な部分を削る必要はありません。全校体制でエコに取り組みたいです。

生徒総会に思うこと。

前号に書くことができなかったので、ここに書かせていただきますね。

6月5日(月)に行われた生徒総会。生徒会本部役員や各委員会の委員長からの方針案の提案後、質疑応答の時間がなかった！そのことが残念でした。

年に1回の生徒総会です。この機会に学校生活等について生徒どうしがお互いの意見交換をするのはとても大切なことです。「生徒会活動方針」のトップが「生徒の意見をよく聞き、その意見を積極的に取り入れる」ですが、生徒総会はまさにその場だったと思うんです。来年度以降は生徒総会について一考の必要がありますね。

もちろんこれからでもその機会はあるはずですが。何かあれば、代議員の人を通じて届けてくださいね。

